



# Ricardo Rivero confirma que convocará las elecciones a rector a finales de esta semana

No ha querido desvelar si el esperado “pistoletazo de salida” será el jueves, tras el Consejo de Gobierno, o si apurará hasta el viernes

R.D.L. | SALAMANCA

A finales de esta semana Ricardo Rivero firmará la convocatoria de las elecciones a rector de la Universidad de Salamanca. Así lo confirmó ayer en el transcurso de una rueda de prensa en la que solo comentó que “esta semana habrá noticias” y puntualizó que la convocatoria será poco antes de que acabe el mes. Es lo esperado, pues la convocatoria de la sesión ordinaria del Consejo de Gobierno el jueves indicaba que no iba a ser antes de esa fecha.

En cualquier caso, Rivero evitó ayer desvelar el día concreto en el que firmará la convocatoria: el jueves, 28 de octubre, o el viernes, 29 de octubre. Eso sí, recordó que el jueves, como es habitual, habrá una rueda de prensa tras la sesión del órgano de gobierno, por lo que todo hace pensar que en ese momento informe ya de forma concreta.

El rector está en plazo hasta mediados del mes de noviembre, aunque lo lógico es que no apure tanto los tiempos, pues de ser así la votación se celebraría en diciembre y no habría tiempo suficiente para que, cumpliendo los tiempos legales, la toma de posesión del mandatario fuera antes de las vacaciones de Navidad, como se ha llevado a cabo en los últimos comicios.

**Publicación del censo.** Una vez que rubrique el documento por el que convoca las elecciones, se cerrará el censo que la Secretaría General deberá publicar actualizado con una antelación mínima de 20 días respecto de la fecha de las elecciones,



Rivero con Mª Teresa Paliza y Jesús Jiménez, ayer en rueda de prensa. | ALMEIDA

Todo indica que la votación será en los últimos días de noviembre y solo habrá dos candidaturas

nes, según figura en los Estatutos de la Universidad. Será en ese momento cuando Rivero anunciará ya formalmente la presentación de su candidatura y comenzará el trabajo de la Junta Electoral, que tendrá que presentar el calendario con las fechas claves de los comicios. La votación se celebrará aproximadamente en un mes, en los últimos días de noviembre, por lo que la campaña será rápida.

Salvo sorpresas de última hora, solo habrá dos candidatos: Ricardo Rivero, catedrático de Derecho Administrativo y actual rector, y Mariano Esteban, catedrático de Historia Contemporánea.